

Un momento de la manifestación de los regantes en Murcia

Mensaje de los regantes: "El PSPV lo está haciendo muy mal con el Tajo-Segura"

La Diputación exige al presidente Ximo Puig que "escuche los gritos de auxilio de los agricultores"

0

F. J. Benito

17.02.22 | 12:11 | Actualizado a las 12:43

"Ellos sabrán lo que tienen que hacer, pero el PSPV lo está haciendo muy mal en el tema del trasvase Tajo-Segura". Las palabras del Ángel Urbina, presidente de la SAT San Enrique y regantes del Tajo-Segura, resumen el malestar que hay en el sector agrícola del sur de la provincia por la ausencia del Consell y del PSPV en la manifestación del miércoles el Murcia contra la política agraria del Gobierno y los recortes en el Tajo-Segura. Ausencia que ha sido aprovechada para el PP para cargar contra el jefe del Consell, Ximo Puig.

La secretaria general del PP de la provincia de Alicante y vicepresidenta de la Diputación, **Ana Serna**, participó en la manifestación convocada por las principales organizaciones agrarias y ha pedido tanto al Gobierno de Pedro Sánchez como al de Ximo Puig que "escuchen los gritos de auxilio de los agricultores, que están desesperados" y salen "una vez más" a la calle "para pedir ayudas y respeto al sector". Serna denuncia en un

comunicado el "claro e insostenible abandono del Consell ante la situación que vive la agricultura, hoy también representada en Murcia, una región con la que Alicante comparte problemas hídricos comunes".

Así ha reclamado a Sánchez, a Puig y a la consellera de Agricultura, Mireia Mollà, que pongan en marcha "políticas de apoyo para los agricultores alicantinos ante las pérdidas millonarias en las primeras campañas citrícolas, el incremento de los costes para el agricultor con los carburantes o la luz, la declaración de sobreexplotación de acuíferos y ante los continuos recortes de agua". "Ni el Gobierno de España ni el de Ximo Puig, con su consellera Mollà al frente, pueden mirar para otro lado mientras el campo se muere", ha señalado.



El veterano regante Ángel Urbina, saludando al presidente murciano López Miras el miércoles INFORMACION

También ha recordado que las organizaciones agrarias han reclamado en Murcia abordar la situación de los bajos precios al que venden los agricultores, el incremento de costes y el fin de los recortes al trasvase del Tajo-Segura. "Nuestra consellera sigue de **brazos cruzados** mientras los agricultores de la provincia de Alicante siguen con pérdidas económicas, marchando donde haga falta para pedir que se les escuche porque no hay apoyo ni del Gobierno de España ni del gobierno valenciano, que lo único que hacen es someter al campo alicantino a un deleznable sectarismo hídrico", ha añadido. "El PP ha estado donde

tiene que estar, en Murcia. No se puede soportar más el constante ataque a la agricultura por parte del Gobierno de España y sin que se haga nada desde el Consell. Están dejando morir al campo", zanjado Serna.



Cinco mil manifestantes, entre ellos 500 agricultores de Alicante, marchan en Murcia contra el recorte del Tajo-Segura

F. J. Benito



Ana Serna junto a la alcaldesa de Cartagena y cargos del PP en la marcha INFORMACION

Por su parte, la Asamblea Regional aprobó el miércoles por la tarde, con los votos a favor del PP, el grupo parlamentario liberal y los diputados de Vox, y en contra de PSOE y Podemos, una moción para solicitar al Gobierno que adopte **medidas encaminadas a rebajar el precio del agua desalada** a los agricultores. La iniciativa, formulada por el grupo parlamentario liberal y defendida por su portavoz, Francisco Álvarez, ha recibido una enmienda a la totalidad del PSOE que ha decaído al ser aprobada la primera.

Manifestación en València

Por otro lado, la Comisión Permanente de la Federación de Comunidades de Regantes de la Comunidad Valenciana (FECOREVA) ha acordado la adhesión de la Federación a

la manifestación convocada por todas las organizaciones profesionales agrarias el próximo 25 de febrero en València. Los miembros de la Comisión Permanente de Fecoreva reunidos ayer miércoles acordaron adherirse a la manifestación del próximo viernes 25 de febrero, convocada por todas las organizaciones profesionales agrarias bajo el lema "SOS: por la supervivencia del campo valenciano". La Federación traslada la convocatoria de movilización a todas las comunidades de regantes integradas en la entidad y les anima a que se sumen con sus respectivos comuneros.

Fecoreva apoya a las organizaciones agrarias en sus reivindicaciones en defensa del campo, y destaca "la preocupante **situación que está viviendo el regadío**, ante la nueva planificación hidrológica, con el **aumento de los caudales ecológicos que amenazan los trasvases**, la disminución de los recursos hídricos en todas las cuencas y la ausencia de caudales alternativos, así como el brutal aumento de la tarifa eléctrica y los costes de los fertilizantes". Por el ello, desde Fecoreva se quiere animar a todo el regadío valenciano a sumarse a la manifestación del próximo 25 de febrero en Valencia y a secundar el resto de movilizaciones que se vayan sucediendo para apoyar y defender al sector primario. Como ya hicieron en la manifestación y tractorada del 14 de febrero de 2020.